
目
的
の
場
所
へ
は
ど
の
バ
ス
停
で

降
り
て
、
徒
歩
で
何
分
か
か
る
か
が

す
ぐ
分
か
る
便
利
帳
。
事
務
局
長
を

務
め
る
壁
谷
權
一
朗
さ
ん
が
、
62
カ

所
す
べ
て
の
場
所
を
、
3
日
か
け
て

実
際
に
歩
い
て
計
測
し
ま
し
た
。

「
始
め
は
バ
ス
停
を
基
準
に
便
利

帳
を
作
ろ
う
と
し
て
い
た
け
ど
、
長

寿
会
の
意
見
を
聞
い
て
目
的
地
を
中

心
に
作
り
ま
し
た
。
バ
ス
の
運
行
に

は
長
寿
会
や
民
生
委
員
と
意
見
交
換

を
し
て
、
一
番
利
用
す
る
だ
ろ
う
人

た
ち
に
使
い
や
す
く
な
る
よ
う
に
考

え
ま
し
た
」と
壁
谷
さ
ん
。

形
原
公
民
館
に
意
見
箱
が
設
置
さ

れ
て
い
る
の
で
、
皆
さ
ん
も
ご
意
見

を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

運
転
手　

か
ね
一
タ
ク
シ
ー

中 

田 

繁 

二
さ
ん

く
る
り
ん
バ
ス
の
運
転
手
は
中
田

さ
ん
が
専
属
で
任
さ
れ
て
い
ま
す
。

元
タ
ク
シ
ー
運
転
手
。
常
連
さ
ん
は

誰
が
ど
こ
ま
で
か
覚
え
て
い
る
し
、

「
形
原
駅
は
時
間
ぎ
り
ぎ
り
で
着
い

て
し
ま
う
と
、
線
路
を
渡
ら
な
け
れ

ば
い
け
な
い
蒲
郡
方
面
に
乗
れ
な
く

な
っ
て
し
ま
う
か
ら
余
裕
を
持
っ

て
」
な
ど
、
ル
ー
ト
の
中
で
時
間
調

整
も
な
ん
の
そ
の
。

「
形
原
の
街
を
走
っ
て
い
る
姿
を

見
か
け
た
と
き「
こ
ん
な
も
の
も
あ

る
だ
な
あ
」と
興
味
を
持
っ
た
ら
１

回
乗
っ
て
も
ら
え
た
ら
い
い
。
そ
し

て
乗
っ
た
人
は「
私
も
乗
っ
て
る
よ
」

と
言
っ
て
く
れ
れ
ば
宣
伝
に
な
る
。

乗
っ
た
ら
お
得
だ
と
思
う
よ
。
ほ
か

の
地
域
で
も
活
性
化
の
形
と
し
て
広

げ
て
ほ
し
い
」

　車と電車やバス、自転車、徒歩を
使い分けて環境にやさしい交通手段
を利用する「エコモビリティライフ」。
支線バスの導入･利用促進について、
地域主体で取り組み、地元の方や高
齢者が使いやすくルートやダイヤを
工夫したことが評価されました。

天野忠則会長 壁谷權一朗事務局長

形原地区公共交通協議会が
エコモビリティライフ推進表彰を

受けました！

ポ
ケ
ッ
ト
版
時
刻
表

く
る
り
ん
バ
ス
便
利
帳

2016.1 広報●がまごおり

5

く
る
り
ん
名
物

お
持
ち
で
す
か
？

くるりんバスが走っている週3
日は必ずこれに乗ってユトリー
ナへ行っています。


